



Die Mannheimer Band Cramp mit Christian Trahan, Renate Schroeder, Andreas Woltering, Michael Häs und Peter Strauch, heizten den Fans kräftig ein. Einen umjubelten Auftritt hatte zudem die talentierte Nachwuchssängerin Eva Jäger. Fotos: martin

Benefizkonzert mit einer besonderen Note

Sportschützenverein: Toll besuchtes Benefizkonzert der Gruppe Cramp zugunsten des „Haus des Lebens“ im Schützenhaus

Viernheim (oh) – Einen starken Zuspruch erfuhr am Samstagabend das Benefizkonzert der Gruppe Cramp zugunsten des „Haus des Lebens“ im Schützenhaus.

Die Mannheimer Band Cramp, das sind Christian Trahan, Renate Schroeder, Andreas Woltering, Michael Häs und Peter Strauch. Unterstützt wurde die Band von Nachwuchssängerin Eva Jäger. Cramp ist eine erfolgreiche Band,

die sich selbst als „Coverband mit besonderer Note“ bezeichnet. Am Samstag begeisterten die Musiker mit gekonnten Coversongs großer Rocklegenden ihr Publikum. Dabei brachten die Musiker ihre eigene Interpretation und Note in die berühmten Songs mit ein und verzichteten völlig auf den Einsatz von Play-Back. Zu dem breiten Repertoire der Gruppe gehörten dabei Deep-Purple, Pink Floyd, aber auch Hits der Simple Minds, Santana und Robby Wil-

liams, Queen, Frank Sinatra.

Schwester Silvia Gossens berichtet über Arbeit

Für die Veranstaltung wurde kein Eintritt verlangt. Dafür baten die Musiker und der Sportschützenverein, der für die Veranstaltung sein Gelände beziehungsweise seine Räumlichkeiten zur Verfügung stellte und bei der Organisation der Veranstal-

tung half, auf Spenden zur Unterstützung des Vereins „Haus des Lebens Viernheim e.V.“. Schwester Silvia Gossens und Gabriele Piecuch berichteten vor dem Konzert über die Arbeit des „Haus des Lebens“.

Haus des Lebens ist ein Zufluchtsort

Der Verein hat es sich zur Aufgabe gemacht, Frauen in

Schwangerschaftskonfliktsituationen zu unterstützen - unabhängig von deren Nationalität und Religion. Durch ein großes Netzwerk an Beratungs- und Hilfsangeboten unterstützt der Verein Frauen in schwierigen Situationen während und auch nach der Schwangerschaft.

Das Haus des Lebens ist ein Zufluchtsort für die Betroffenen und steht ihnen als Schutz- und Lebensraum zur Verfügung. Daneben werden zahlreiche indivi-

duelle Hilfestellungen angeboten: So werden Schwangeren zum Beispiel Wohnungen zur Verfügung gestellt und sie erhalten die notwendige medizinische, soziale und psychische Hilfe. Aber auch ganz einfache, praktische Hilfestellungen, wie zum Beispiel Behördengänge oder in Adoptionsangelegenheiten kann der Verein helfen. Auch bei der Erstausrüstung für das Baby werden in Not geratene Mütter unterstützt.